

IV. GAMBARAN UMUM PENELITIAN

A. Unit Kegiatan Mahasiswa Darmajaya *Computer and Film Club* (UKM DCFC)

Penelitian ini dilakukan di Darmajaya *Computer and Film Club* (DCFC) yang merupakan salah satu Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) yang ada di Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya Bandar Lampung. Darmajaya *Computer and Film Club* (DCFC) adalah sebuah Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) yang berada di bawah koordinasi Kementerian Penalaran dan Keilmuan Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) *Informatics and Business Institute* (IBI) Darmajaya. Organisasi ini berfokus pada kegiatan pengembangan teknologi komputer dan perfilman.

1. Sejarah Singkat UKM DCFC

UKM DCFC berdiri pada tahun 1997. Pada awalnya organisasi ini merupakan sebuah organisasi yang bernama *Anglo Computer Club* yang kegiatannya pada saat itu tidak terbatas pada kegiatan yang berhubungan komputer saja, namun juga menyentuh hal-hal yang bersifat sosial. Kegiatan yang pernah dilakukan di antaranya mengadakan festival rebana, festival musik, dan lain-lain. Setelah beberapa tahun berjalan organisasi ini berubah nama menjadi UKM Bidang

IPTEK Darmajaya *Computer Fans Club* (UKM DCFC). Aktivis kampus yang pernah tercatat berkecimpung di DCFC di awal berdirinya, antara lain IbdI Irwanto, Sarlin, dan Hermawanto sebagai ketua, namun sayang perkembangan Darmajaya *Computer Fans Club* selama beberapa tahun organisasi ini mengalami mati suri.

Pada tanggal 1 Maret 1999, dimotori oleh Andi Gumai, Hendri Yudo, dan Juni dan dengan dilatarbelakangi keinginan kuat para mahasiswa untuk memperdalam tentang ilmu komputer akhirnya mereka sepakat membangun kembali organisasi yang mati suri ini. Dalam perkembangannya organisasi DCFC mengalami pasang surut kepengurusan serta mengalami beberapa kali berganti logo dan kepengurusan. Pada MUA ke-VI UKM bidang IPTEK DCFC pada tanggal 13 September 2008, disahkan perubahan nama dan logo baru menjadi Darmajaya *Computer and Film Club* (DCFC).

2. Visi dan Misi UKM DCFC

Visi UKM DCFC :

Mampu menjadi organisasi kemahasiswaan yang menguasai ilmu pengetahuan dan teknologi yang bernilai dan tepat guna.

Misi UKM DCFC :

- a. Memberikan pemahaman kepada seluruh anggota sebagai satu kesatuan yang tidak mengenal latar belakang dan keberadaannya.
- b. Menciptakan kreativitas tanpa batas.
- c. Beradaptasi terhadap perkembangan komputer teknologi.

- d. Mengembangkan kemampuan anggota dalam berorganisasi di IBI Darmajaya dan dunia luar umumnya.

3. Divisi–Divisi di UKM DCFC

Divisi-divisi yang terdapat di UKM DCFC, yaitu :

- a. Divisi Pengembangan Teknologi Komputer (PTK)

Divisi PTK adalah divisi yang berada di bawah naungan UKM DCFC yang khususnya bergerak di bidang komputer. Dalam divisi ini diharapkan bagi anggota baru UKM DCFC agar bisa memahami komputer, mulai dari pengenalan *software*, *hardware*, perakitan, instalasi OS, desain grafis, sampai instalasi jaringan komputer. Tugas koordinator divisi PTK antara lain mengkoordinasikan dan bertanggung jawab atas setiap pelaksanaan program kerja yang dilaksanakan, bekerja sama dengan anggota divisi dalam menyusun rencana program kerja selama satu tahun kepengurusan, melaksanakan program kerja bersama anggota divisi, memimpin setiap rapat yang diadakan pada divisinya, dan bertanggung jawab atas pengembangan teknologi komputer UKM BIP DCFC.

- b. Divisi Pengembangan Teknologi Perfilman (PTP)

Divisi PTP adalah divisi di bawah naungan koordinasi ketua umum UKM DCFC yang mengkhususkan diri menangani pengembangan teknologi perfilman. Divisi PTP merupakan evolusi dari divisi *broadcasting* yang telah dibentuk sebelumnya. Divisi ini diharapkan mampu memberi pengetahuan teknik dan pengalaman bagi anggota UKM DCFC dalam

bidang perfilman, seperti pembuatan film dari proses pra produksi hingga pasca produksi dan merasakan menjadi seorang *crew* film yang dituntut keseriusan dan kekompakannya. Tugas koordinator divisi PTP adalah mengkoordinasikan dan bertanggungjawab atas setiap pelaksanaan program kerja yang dilaksanakan, bekerja sama dengan anggota divisi dalam menyusun rencana program kerja selama satu tahun kepengurusan, melaksanakan program kerja bersama anggota divisi, bertanggung jawab atas pengembangan teknologi perfilman UKM BIP DCFC.

c. Divisi Pengembangan Sumber Daya Manusia (PSDM)

Divisi PSDM adalah sebuah divisi yang bertanggung jawab terhadap kualitas sumber daya manusia UKM DCFC. Divisi PSDM bertanggung jawab terhadap kemampuan anggota dan pengurus dalam interpersonal *skill* dan kemampuan teknis yang berhubungan dengan teknologi komputer dan perfilman. Divisi PSDM berada di bawah koordinasi ketua umum dan diketuai oleh koordinator PSDM. Koordinator divisi PSDM berkoordinasi dan bertanggungjawab kepada ketua umum DCFC dalam setiap kegiatan dan langkah kerjanya. Tugas koordinator divisi PSDM adalah mengkoordinasikan dan bertanggung jawab atas setiap pelaksanaan program kerja yang dilaksanakan, bekerja sama dengan anggota divisi dalam menyusun rencana program kerja selama satu tahun kepengurusan, melaksanakan program kerja bersama anggota divisi, memimpin setiap rapat yang diadakan pada divisinya, dan bertanggung jawab atas pengembangan sumber daya manusia UKM BIP DCFC.

d. Divisi Hubungan Masyarakat (Humas)

Divisi Humas merupakan bagian penting dalam pengelolaan harian DCFC. Dalam hal ini Humas bertugas untuk memberikan informasi, baik internal maupun eksternal, yang diperoleh dari organisasi kemahasiswaan ataupun langsung dari institusi. Setiap minggunya divisi Humas mengelola berita-berita yang berkaitan dengan informasi di IBI Darmajaya, kemudian berita tersebut di publiskasikan melalui media internal yang ada di IBI Darmajaya, berupa media informasi visual, dengan dibentuknya juga Dije-TV yang merupakan media yang dikelola oleh divisi Humas DCFC.

e. Divisi *Broadcast*

Divisi *Broadcast* mempunyai dua bidang, yaitu radio (*streaming*) yang diharapkan mampu memberi pengetahuan teknik dan pengalaman bagi anggota UKM DCFC dalam bidang penyiaran radio berbasis *streaming*, seperti teknik *voice* dan lain-lain. Dije-TV diharapkan bagi anggota baru UKM DCFC agar bisa memahami teknik-teknik peliputan untuk membuat sebuah berita, teknik menjadi seorang pembawa berita dan sebagai kameramen.

f. Divisi Fotografi

Divisi Fotografi diharapkan mampu memberi pengetahuan teknik dan pengalaman bagi anggota UKM DCFC dalam bidang fotografi, seperti teknik kameraman dan *hunting*.

4. Kepengurusan UKM DCFC

Adapun sehubungan dengan kepengurusan UKM DCFC, berikut ini daftar nama pengurus Unit Kegiatan Mahasiswa Darmajaya *Computer and Film Club* (UKM DCFC) :

Tabel 4. Daftar Nama Pengurus UKM DCFC.

No	NAMA	NPM	JURUSAN	JABATAN
1	Gusti Arifky	1212110283	MA	Ketua Umum
2	Rizky Hidayat A.	1212110302	MA	Sekretaris Jenderal
3	Siti Rahmadani	1312120078	AK	Bendahara
4	Imelda Intan	1312120101	AK	Wakil Bendahara
5	Cholid Efendi	1311060030	TI	Koord. Divisi PSDM
6	Melli Pirma Pitri	1312110182	MA	Wakil Divisi PSDM
7	Pandu Andika	1311010021	TI	Koord. Divisi PTP
8	Zelika Putri Pasha	1311050127	SI	Wakil Divisi PTP
9	Febrian Eka Saputra	1311050074	SI	Koord. Divisi PTK
10	Fahmi	1311010049	TI	Wakil Divisi PTK
11	Wayan Hardiyante	1312110378	MA	Koord. Divisi <i>Broadcast</i>
12	Vina Mawarni	1312120063	AK	Wakil Div. <i>Broadcast</i> (Dije-TV)
13	Fitra Marwan	1311050056	SI	Wakil Div. <i>Broadcast</i> (Radio)
14	Rima Purnamasari	1312110098	MA	Koord. Divisi Fotografi
15	Irvan Ady	1211010153	TI	Wakil Divisi Fotografi
16	Julian Pratama	1311050075	SI	Koord. Divisi HUMAS
17	Puput Fitriawati	1311050126	SI	Wakil Divisi HUMAS

Sumber : UKM DCFC (2014).